

L'ONU lance une mise en garde contre les dangers de la canicule en Europe



La Havane, 1 juin (RHC)- L'Organisation des Nations Unies a lancé une mise en garde ce mercredi contre les dangers de la vague de chaleur qui frappe actuellement l'Europe.

Les organisations mondiales de météorologie (OMM) et de la santé (OMS) ont appelé les gouvernements européens à prendre des mesures de prévention et à informer la population sur les risques de la canicule.

L'OMM et l'OMS ont indiqué que les autorités devraient diffuser des bulletins d'alerte le plus souvent possible pour donner des conseils à la population.

Les températures les plus hautes ont été enregistrées en Espagne et au Portugal, et elles devraient gagner le reste de l'Europe dans les prochains jours. À Paris, les températures frôlent la barre des 40 degrés.

L'ONU a signalé que les vagues de chaleur sont de plus en plus intenses et fréquentes à cause du changement climatique et cette organisation internationale a expliqué que les grandes villes sont les plus

touchées par ce phénomène car l'air chaud a tendance à ne pas circuler.

Le météorologue Max Dille, a indiqué à Reuters que l'augmentation des températures a été enregistrée sur une durée de seulement 10 ou 15 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61012-lonu-lance-une-mise-en-garde-contre-les-dangers-de-la-canicule-en-europe>



Radio Habana Cuba